



Gesunde MitarbeiterInnen, erfolgreiche Unternehmen BGF Gütesiegelverleihung 2018 (BGF: Betriebliche Gesundheitsförderung)

Nachbericht

BGF Gütesiegelverleihung 2018 an SinnWin KundInnen

Zwei der 16 neu zu verleihenden BGF Gütesiegel wurden an SinnWin BGF KundInnen am 15.03.2018 verliehen.

SinnWin, Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi gratuliert Ihren BGF KundInnen zum Erhalt des BGF Gütesiegels für den Zeitraum 2018-2020 und zu den tollen BGF Projekten und umgesetzten ganzheitlichen Maßnahmen im Unternehmen.

Herzliche Gratulation an:

- Ingenieurbüro Pilz GmbH & Partner Co KG
- OK Service, Philip Eger

Danke für die gute Zusammenarbeit bei diesen Projekten.

Es handelte sich um Kombinationsprojekte der gesetzlich vorgeschriebenen **Evaluierung** psychischer Belastung am **Arbeitsplatz** und eines Aufgrund Gesundheitsprojektes (BGF). der Erweiterung BGF Gesundheitsprojekt waren auch Förderungen möglich, bei denen SinnWin, neben der externen Projektbegleitung, Förder- und Preiseinreichung, ebenfalls unterstützte.

Ingenieurbüro Pilz gewann zusätzlich 2017 den steirischen Gesundheitspreis "Fit im Job" 2017.

Alle SinnWin KundInnen die bisher um das BGF Gütesiegel angesucht haben, haben das BGF Gütesiegel erhalten, da in allen Phasen der Projektplanung und -umsetzung durch SinnWin auf die Einhaltung der BGF Kriterien geachtet wird.

Am 15.03.2018 zeichnete die Steiermärkische Gebietskrankenkasse und der Fonds Gesundes Österreich 29 steirische Unternehmen mit den Gütesiegeln für Betriebliche Gesundheitsförderung aus. Das BGF Gütesiegel bescheinigt (durch Überprüfung einer externen Kommission) die erfolgreiche Umsetzung und Verankerung des ganzheitlichen Ansatzes zu Betrieblichem Gesundheitsmanagement im Unternehmen. Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi (SinnWin) hat die zwei genannten Unternehmen dabei als BGF Beraterin unterstützt.

Nutzen von BGF: Gesunde MitarbeiterInnen sind motivierter, bleiben länger im Unternehmen, erbringen bessere Leistungen und werden seltener krank (dh bleiben arbeitsfähig). Qualitativ gut umgesetzte BGF-Programme sind daher SINNvolle WIN-WIN Situationen. Sie machen sich im doppelten Sinn bezahlt: Jeder investierte Euro fließt mindestens dreifach als Gewinn in das Unternehmen zurück, die MitarbeiterInnen fühlen sich am Arbeitsplatz wohler und bleiben gesund.

Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF) zählt zu den wichtigsten Aktivitäten zum Erhalt der Gesundheit und damit Arbeitsfähigkeit von MitarbeiterInnen.



Verleihung Gütesiegel an OK Service

VInr: Ing. Josef Harb (Obmann STGKK), Frau Eger, Philipp Eger (Geschäftsführung Ok Service), Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi (Geschäftsführung SinnWin), Mag.a Andrea Hirschenberger (Generaldirektorin STGKK), Dr. Klaus Ropin (Leiter Fonds Gesundes Österreich)

Ingenieurbüro Pilz: folgt





Alle Gütesiegelpreisträger 2018-2020

Fotos: STGKK